

Media Cetak	Ujungpandang Ekpress
Tanggal	Jumat 3 Januari 2025
Wilayah	Kota Makassar



## Pemkot Makassar Umumkan RUP 2025 Rp1,66 Triliun

# Pemkot Makassar Umumkan RUP 2025 Rp1,66 Triliun

### ■ Untuk 9.110 Kegiatan akan Dilaksanakan OPD

**MAKASSAR, UPEKS**—Pemerintah Kota (Pemkot) Makassar mulai mengumumkan Rencana Umum Pengadaan (RUP) 2025.

Nilai RUP yang ditayangkan melalui Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan (SiRUP) mencapai Rp1,66 triliun sejauh ini.

Berdasarkan laman SiRUP milik Lembaga Kebijakan Pengadaan Pemerintah (LKPP), nilai pagu anggaran tersebut untuk melaksanakan 9.110 kegiatan pada tahun ini. Kegiatan akan dilaksanakan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemkot Makassar.

Sejauh ini, lima OPD dengan pengumuman RUP tertinggi terdiri dari Dinas Pekerjaan

Umum (PU), Sekretariat DPRD, Dinas Pendidikan (Disdik), Dinas Perhubungan (Dishub) dan Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Makassar.

Rinciannya, Dinas PU dengan RUP senilai Rp487,9 miliar, Sekretariat DPRD Rp174 miliar, Disdik Rp147,4 miliar, Dishub Rp129,3 miliar dan Rp108,6 miliar dari RUP yang diumumkan Dispora Makassar.

Kepala Bagian Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ) Setda Kota Makassar, Syibli Muhammad mengatakan, berdasarkan pengumuman RUP tersebut,

Pemkot Makassar menduduki peringkat ketiga nasional.

"Makassar berada di peringkat ketiga nasional pengumuman RUP. Posisi pertama Kota Surabaya dan kedua Kota Denpasar," kata Sybli, Kamis (2/1/2025).

Di mana, penayangan RUP menjadi syarat untuk melaksanakan pengadaan barang dan jasa atau tender proyek sesuai dengan regulasi yang berlaku. Pengumuman tersebut sebagai informasi terhadap semua penyedia atau rekanan pemerintah.

"Tanpa pengumuman RUP, tender proyek belum bisa dilaksanakan sesuai dengan Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 16/2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa (PBJ) pemerintah," katanya.

Ia menambahkan, pihaknya

terus melakukan upaya percepatan pengumuman RUP ke seluruh OPD.

"Kita terus mendorong agar

OPD mempercepat penayangan RUP-nya. Kita terbitkan surat edaran ke semua OPD," tambahnya. (rul/hms)